



FLASH INFO

VERS UNE ORGANISATION DIGITALE COMMUNE ARI/ARS

Vos élus CFTC ont été consulté sur le projet Kairos qui vise à réduire nos délais d'exécution Tech, à améliorer la collaboration et l'efficacité de l'activité des SI dans le Groupe.

C'est un projet séduisant par une gouvernance commune qui doit permettre des gains économiques importants, et nécessitent des renoncements, abandons ou renégociations de projets notamment chez ARI. Pour les plus anciens, c'est le retour à une DSI unique.

Chez ARS, aucun impact sur l'emploi n'est annoncé à date ! Cependant, nous n'avons eu aucune présentation quantitative (quels projets ou applications sont concernés ?) ni économique (quels gains ?) quant à la mise en place du projet Kairos, contrairement à la présentation du CSE d'ARI et que la presse reprend précisément.

Ce projet reste complexe et peut générer des risques dans l'organisation (par exemple création de double management qui n'a jamais fonctionné, coexistence dans une équipe avec des statuts différents), mais également des pertes de compétences, voire des dégradations de conditions de travail.

Vos élus CFTC ont donné un avis favorable avec des points de vigilance.